

Únete a nuestro

PERSONAL OPERATIVO

Ambos sexos

REQUISITOS

Hombres y mujeres de 18 a 45 años de edad.

Certificado de Estudios (mínimo secundaria).

Disponibilidad de horario.

Cartilla de Servicio Militar liberada y con resello (requisito hombres).

Horario de atención
de lunes a viernes de 9:30 a 16:30 horas

CONTAMOS CON PRESTACIONES

Av. Melchor Ocampo No. 53, Col. Tlaxinacalpan,
Tepeji del Río de Ocampo, Hgo., C. P. 42855.



Región
TEPEJI DEL RÍO

¡CONTÁCTANOS!

**775 102 8440
773 166 2601
773 733 0140**

Ya es NAVIDAD

H I D A L G O 2 0 2 4



OFICIALÍA
MAYOR



¡La espera ha terminado y los
Reyes Magos están llegando!

¡MUY PRONTO EN TU MUNICIPIO!

*¡Acercamos los servicios directamente
al corazón de la comunidad!*



Todas las actividades electorales tuvieron seguridad, afirma el INE

EXTRAORDINARIA

► Para la jornada electoral solicitaron a la SSPH vigilancia permanente de las mesas directivas, con ello evitar lo ocurrido el pasado 2 de junio

[ROSA GABRIELA PORTER VELÁZQUEZ]

Afirmó la vocal ejecutiva de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) delegación Hidalgo, Ma. del Refugio García López, que todas las actividades del calendario para la contienda extraordinaria a celebrarse en Cuautepetl de Hinojosa tuvieron acompañamiento de la Secretaría de Gobierno y elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSPH).

Tanto representantes del Instituto Estatal Electoral (IEEH) como del INE sostuvieron reuniones con la Secretaría de Gobierno para exponer las necesidades en materia de seguridad, desde los recorridos en los lugares donde instalarán las 74 mesas directivas,

los recorridos de capacitadores-asistentes (CAE) y supervisores (SE) para notificar, entregar nombramientos o adiestrar a funcionarios de casillas y las sedes de los consejos distritales.

Asimismo, reiteraron la importancia de contar con seguridad permanente en los domicilios donde habría casillas, durante la jornada de sufragio, las diligencias de escrutinio y cómputo, el traslado de paquetería, así como en el resguardo de la misma en la bodega electoral.

"En los recorridos, desde que el INE inició con los trabajos preparatorios de la jornada electoral, hemos contado con el apoyo y el acompañamiento de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, en recorridos de ubicación de ca-



ALDO FALCON

PARTICIPACIÓN. En la mesa de seguridad también concurrieron la Guardia Nacional y la Secretaría de la Defensa Nacional.

sillas, en visitas a las propias casillas por parte del Consejo Distrital y del Consejo Local respectivo, y con el operativo en campo que es justamente para la integración de las mesas directivas de casilla también se contó con ese apoyo".

Confirmó que para el día de la jornada electoral solicitaron a la SSPH vigilancia permanente de las mesas directivas, con ello evitar lo ocurrido el pasado 2 de junio, cuando un grupo de encapuchados ingresó a una casilla, sustrajo y quemó paquetería, motivo por el cual anularon dicha contienda municipal.

"Las personas responsables de los lugares donde se van a instalar las casillas, también pidieron que hubiera seguridad prácticamente todo el día con la finalidad de que pues esto también les dé a ellos confianza, les de certeza y evitar que haya este tipo de hechos que acontecieron el pasado 2 de junio".

García López recordó que en la mesa de seguridad también concurrieron la Guardia Nacional (GN) y la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), quienes, junto a las autoridades estatales, definieron el operativo a implementar el día de la jornada electoral, misma que trascendió sin problemas.

CENTRO DE ATENCIÓN
800 462 7374 | repaeve@seph.gob.mx



HIDALGO
¡Tiene algo EXTREMO!

PREOCÚPATE MENOS,
EXPLORA MÁS

20°35'49.0"N 98°45'47.0"W - METZTITLÁN

Experiencias que conectan

Fortalecen a los sectores productivos de Canacintra

EMPRESARIOS

► Desde hace dos años se tiene un nuevo escenario político y este 2024 se registró el cambio de administraciones municipales y federal

[ALBERTO QUINTANA CODALLOS]

Durante el 2024 se fortalecieron y repositionaron los diversos sectores productivos del estado de Hidalgo, indicó el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Ricardo Puga Aboytes.

El líder empresarial consideró que este periodo se logró un avance importante, el organismo vela por sus intereses, representa a los industriales y trabaja de manera activa con el gobierno federal y estatal.

Los resultados son positivos, la Canacintra es una cámara más representativa en el estado de Hidalgo y los afiliados lo consideran de esta manera por los avances registrados en este periodo.

Ricardo Puga agregó que desde hace dos años se tiene un cambio político y en este año se registró el cambio de administraciones municipales y federal, por lo cual ya se tiene un canal de comunicación.

El presidente de la Canacintra agregó que los alcaldes tienen una agenda de trabajo en la que se plantean varios puntos y temas importantes que tienen un impacto en el sector empresarial.

Puntualizó que los industriales del estado tienen el reto y compromiso de aprovechar cada uno de los proyectos que se contemplan en la entidad.

Por ello, los empresarios deben ofrecer productos y servicios de calidad a las empresas que van a construir el tren suburbano y las 180 viviendas en la región de Tizayuca.

Destacó que otro de los objetivos es que la derrama económica, empleos directos e indirectos se deben quedar en los diversos municipios del estado de Hidalgo.



ALDO FALCÓN

IMPULSO. Los industriales del estado tienen el reto y compromiso de aprovechar cada uno de los proyectos que se contemplan en la entidad.

TABLAJEROS

Instan por operativos contra venta de carne en tianguis

■ Los tablajeros del estado de Hidalgo piden a la Secretaría de Salud de Hidalgo (SSH) implementar operativos en los tianguis para evitar la venta en malas condiciones que afecte a la población, manifestó el presidente del sector, Jesús Gutiérrez.

Actualmente los consumidores buscan precios accesibles en la carne, esa es la cuestión que no pueden competir los tablajeros establecidos por el bajo costos que ofrecen los comerciantes ambulantes.

El llamado a los clientes es que comprendan productos frescos y de calidad, que no se dejen engañar por la carne que ofrecen en los centros comerciales o tianguis que se ubican en los diversos municipios de la entidad.

"La situación es que los consumidores compran en los tianguis porque es de menor precio el costo, pero desconocen la procedencia de los productos que adquieren".

El líder de los comerciantes comentó que actualmente tienen que desplazarse a

otros municipios para destazar la carne, lo que afecta a su economía por los gastos extras que hacen.

"La petición de los comerciantes de la zona metropolitana de Pachuca es que la

actual administración municipal, se haga cargo del rastro municipal y opere con mayor eficiencia".

El presidente del sector solicitó una certificación de la carne por parte de la Comisión Para la Protección Contra Riesgos Sanitarios del estado de Hidalgo (Copriseh).

Por lo que se exhortó a la SSH que supervise, verifique y certifique el producto que sale del rastro municipal de Pachuca, ya que actualmente las condiciones son insalubres y está en riesgo la salud de la población hidalguense. (Alberto Quintana Codallos)



ALDO FALCÓN

Mexicanas ganan medallas de plata y bronce en Olimpiada de Matemáticas

Por equipos, México se situó en el cuarto lugar. El certamen se llevó a cabo en Durango

Adrián Figueroa Nolasco
@adrianfnfns

El equipo mexicano que participó en la Cuarta Olimpiada Panamericana Femenina de Matemáticas, que se llevó a cabo en formato especial del 24 al 30 de noviembre en Durango, ganó dos medallas de plata y dos de bronce.

Fueron días de intensa actividad en los cuales las mexicanas Sofía Constanza Santisteban Dávila, de Quintana Roo, obtuvo la medalla de plata; Dana Karen Medina González, de Yucatán, se llevó la medalla de bronce; Isabela Barrera Leal, de Jalisco, obtuvo la medalla de bronce; y fi-



El equipo mexicano: Sofía Santisteban, Dana Medina, Isabela Barrera y Elisa Villarreal.

nalmente Elisa María Villarreal Corona, de Ciudad de México, se trajo una medalla de plata.

Con su gran participación en

la competencia, el equipo mexicano también se situó en el cuarto lugar en el ranking de las 15 naciones que asistieron a compe-

tir y que en total sumaron a 55 jóvenes demostrando sus habilidades en la ciencia de las matemáticas. Los primeros tres luga-

res los ocupó Brasil, Perú y Argentina. Mientras que la Copa Perseverancia, se la llevó República Dominicana.

ALUMNOS DESTACADOS

Este año, la líder del equipo mexicano fue Violeta Hernández Palacios, mientras que la doctora Valentina Muñoz Porras, fue su tutora, en esta olimpiada que congregó a 55 estudiantes, de entre 14 y 17 años, quienes realizaron un examen con seis problemas inéditos, durante dos días, con duración de 4 horas y media por día, y con valor de 7 puntos cada uno.

Y en cada una de las jornadas, el equipo mexicano destacó por sus capacidades y calidad en las pruebas que resolvieron.

La Pan-American Girls Mathematical Olympiad (PAGMO) busca potenciar el gusto entre las niñas y jóvenes por las matemáticas y fomenta la participación de ellas en las olimpiadas. "Es una forma de crear oportunidades para que las mujeres pongan a prueba su potencial matemático y, al mismo tiempo, representen a su país".

Y permite resaltar sus logros en las competencias de matemáticas a nivel estatal, nacional e internacional, añade •

Exposición

AUBE BRETON
Alan Alans

UNA ESTANCIA SURREALISTA

En el marco del centenario del primer manifiesto surrealista

Hasta el 27 de abril de 2025 | 12 h

Museo Casa Estudio Diego Rivera y Frida Kahlo
Altavista y Diego Rivera s/n, San Ángel, CDMX

\$ 45 • Martes a domingo, 10:00 a 17:30 h
Diego Rivera, Col. San Ángel Inn

LOS PATRONES atelier

50 MACG
MUSEO DE ARTE CARRILLO GIL

ATRAVESAR EL TIEMPO
Memorias y presentes de la colección Carrillo Gil

Hasta el 5 de enero de 2025, 19 h - Piso 2 y 3

Museo de Arte Carrillo Gil
\$ 65 • Martes a domingo, 10:00 a 18:00 h
Av. Revolución núm. 1608, Col. San Ángel

Av. Revolución 1608, Col. San Ángel, CDMX. MACG 50 Aniversario es una producción nacional de artes visuales realizada con el apoyo fiscal del artículo 160 de la LOM (LEYESTADO) © MACG

